

Antrag Nr. 22-O-26-0023

AUF- Fraktion

Betreff:

Informationen zu ESWE-Ladesäulen für E-Autos („Community Ladesäulen“) (AUF)

Antragstext:

Antrag der AUF- Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Kostheimer Bevölkerung und den Ortsbeirat zu den Plänen der ESWE hinsichtlich Ladesäulen für E-Autos in Mainz-Kostheim zu informieren. Auf der Internetseite der ESWE unter

<https://www.eswe-versorgung.de/mobilitaet/emobilitaet/community-ladesaeule/> sind potentielle Standorte für Ladesäulen in Kostheim genannt. Hierbei handelt es sich um das Bürgerhaus Mainz-Kostheim, den Wiener Platz sowie die Waldhofstraße im Bereich Ortsverwaltung/Kita. In diesem Zusammenhang erinnert der Ortsbeirat an die Beantwortung seines Beschlusses Nr. 0146 vom 27. Oktober 2021 („Installation von öffentlichen Ladesäulen in Mainz-Kostheim“).

Dem Anschein nach, sind die Aktivitäten der ESWE zur Errichtung von Ladesäulen für E-Autos in Kostheim noch eher unbekannt. Außerdem dürfte das auf der Internetseite beschriebene Konzept „Community-Ladesäule/Crowd-Funding“ nicht jedem geläufig sein. Gegebenenfalls könnte das Konzept in einer Ortsbeiratssitzung kurz vorgestellt werden.

Mainz - Kostheim, 28.02.2022